

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

VIERNES, 15 DE NOVIEMBRE DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

RECORTADO, INICIA EL “SEMBRANDO VIDA”

El Sol de Morelia

PROGRAMA DE AMLO RECORTA 100 MIL APOYOS

Cambio
DE MICHOACÁN

INICIA EN ENTIDAD SEMBRANDO VIDA

publimetr

BANXICO DA NUEVO RESPIRO AL BAJAR LAS TASAS A
7.50%

LA OPINIÓN
de Michoacán

AUTORIDADES MUNICIPALES Y EMPRESARIALES
PONEN EN MARCHA EL BUEN FIN EN URUAPAN

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

INSISTEN ALCALDES EN REVISIÓN DEL PRESUPUESTO
FEDERAL 2020

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

NO CLAUDICARAN EL MOVIMIENTO MUNICIPALISTA,
SOSTIENE VÍCTOR MANUEL MANRÍQUEZ

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

ARRANCA EN MICHOACÁN SEMBRANDO VIDA PARA
PROTEGER BOSQUES

GENTE
delBalsas

GOBIERNO MUNICIPAL PEDIRÁ CRÉDITO PARA
CUBRIR AGUINALDOS Y OTRAS PRESTACIONES

NOTAS CONGRESO

Congreso Del Estado Para El 2020, Se Trabaja Con Eficiencia; Diputado

Changoonga

<https://www.changoonga.com/congreso-del-estado-para-el-2020-se-trabajara-con-eficiencia-diputado/>

El recurso del congreso se tiene que trabajar con eficiencia opinó el Diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, presidente de la mesa de directiva del Legislativo, ante la posibilidad que, para el próximo año, los diputados cuenten con el mismo dinero al del 2019. El Diputado enfatizó que además es un tema que tendrán que aclarar la Secretaría de Finanzas del Congreso del Estado, y Comité de Administración y de Control.

Van comunidades michoacanas por erradicar cuotas de poder en el Congreso

Contramuro

<https://www.contramuro.com/van-comunidades-michoacanas-por-erradicar-cuotas-de-poder-en-el-congreso/>

«Debemos exponer que siempre han sido acuerdos políticos para su designación de la presidencia, estudiamos un poco cómo está la situación y nos parece importante plantearlo a la sociedad que no debe ser esa dinámica y el Congreso del estado debe evitar esas prácticas de control político e institucional, porque nada le abonan a la democracia institucional». Así lo expuso David Romero Robles, originario del municipio de Cherán y quien tiene la intención de participar en la contienda para la designación del nuevo presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en Michoacán; sin embargo, sabe que al interior del Congreso del Estado hay movimientos políticos denominadas "cuotas de poder", es decir, la repartición de los puestos importantes.

Incapacidad y cerrazón, obstruyen solución a Junta de Caminos: Arturo Hernández

Meta Política

<https://metapolitica.mx/2019/11/14/incapacidad-y-cerrazon-obstruyen-solucion-a-junta-de-caminos-arturo-hernandez/>

Falta de capacidad y disposición, para avanzar en el dictamen de la Junta de Caminos es la que prevalece en el Congreso del Estado, señaló el diputado del PAN, Arturo Hernández Vázquez, quien cuestionó la actuación de los diputados, mismos que se han negado a dictaminar, pese a que los tiempos que marca la ley para sacar el dictamen ya vencieron. En entrevista, señaló que Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado es suficiente para que se de la actividad y las comisiones sesión, pero hay falta de disposición y de capacidad de los legisladores de responsables de dictaminar el proyecto, "podemos ver con toda sinceridad y no es un secreto que las propuestas que hay para la Junta ya caducaron todas, porque ya pasaron su periodo ordinario y la comisión está violando la ley al no haber dictaminado en tiempo y forma, al no haber establecido una prórroga", comentó.

Nace Nuevo Conflicto En El Congreso, Arturo Hernández Vs Mayela Salas

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-nace-nuevo-conflicto-en-el-congreso-arturo-hernandez-vs-mayela-salas/>

Un nuevo conflicto surgió en el Congreso del Estado, ahora entre el Diputado Arturo Hernández Vázquez, con la Diputada Mayela Salas Sáez. Las inconformidades nacieron luego que se cancelara una reunión que se tenían contemplada entre integrantes de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente con la de Hacienda y Deuda Pública, para tratar el nuevo paquete ecológico, el cual incluye nuevos impuestos. El panista, dijo que estaba listo para analizar la iniciativa, sin embargo, nadie fue a la reunión. Ante esta situación el Legislador enfatizó que no se puede estar jugando con un tema tan serio.

Niega diputada creación de nuevos impuestos

Contramuro

<https://www.contramuro.com/niega-diputada-creacion-de-nuevos-impuestos/>

Al señalar que no hay y no se pretende la aprobación de algún dictamen con nuevos impuestos ecológicos, la diputada Mayela Salas Sáenz, también aseguró que no hay "improvisación" en su tarea como legisladora, como se plantea por algunos diputados.

La presidenta de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente, detalló que lo que se busca en el paquete de medio ambiente es enviar una cantidad de recursos a servicios ambientales pero de lo que ya se recaudó o de lo que se recauda comúnmente y no, el imponer nuevos impuestos por el uso del agua como se ha manejado.

Insuficientes 31 MMDP Extras Para Los Municipios: Diputado PRD

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-insuficientes-31-mmdp-extras-para-los-municipios-diputado-prd/>

Los más de 31 mil millones de pesos extras que lograron los municipios para el siguiente año serán insuficientes opinó el Diputado Norberto Antonio Martínez Soto, quien además agregó que esta asignación perjudicará el recurso de los Estado. "Es un juego perverso, dárselo al niño en lugar del papá, no estoy en contra que se les dé presupuesto, si no que sea equitativo", mencionó.

Secretario De Seguridad Comparecerá Frente A Diputados Próxima Semana

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-secretario-de-seguridad-comparecera-frente-a-diputados-proxima-semana/>

Será la próxima semana cuando el Secretario de Seguridad Pública, Israel Patrón Reyes, se presentará frente a diputados para comparecer. La reunión fue acordada para el miércoles 20 de noviembre en punto de las 10 am. El funcionario estatal estará frente los integrantes de la Comisión de Seguridad y del Congreso del Estado, a quienes les rendirá Informes sobre la actual estrategia de seguridad en la entidad.

Diputados hacen circo con tema de Junta de Caminos

Contramuro

<https://www.contramuro.com/diputados-hacen-circo-con-tema-de-junta-de-caminos/>

"Algunos diputados han hecho un circo y utilizan el tema de la Junta de Caminos; trabajadores: no lo permitan, los están utilizando", así lo expuso el diputado perredista, Octavio Ocampo Córdova, durante la sesión de este miércoles. Enlistados 50 puntos en el orden del día, el de la Junta de Caminos fue uno de los últimos y mantuvo el quórum 30 diputados estuvieron presentes y votaron el dictamen como urgente y obvia resolución, pero también, generó una acalorada discusión y circo entre los legisladores.

Proponen que asesinato por activismo sea clasificado como feminicidio

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-que-asesinato-por-activismo-sea-clasificado-como-feminicidio/>

Considerar el activismo como una agravante en el asesinato de una mujer para clasificarlo como feminicidio, propuso la diputada del partido Morena Zenaída Salvador. Al presentar su iniciativa de ley, señaló que la participación de la mujer en la vida política, electoral, activistas sociales o ecologistas, defensoras de derechos humanos o líderes feministas, han propugnado por el reconocimiento a su capacidad, participación y derecho a ser tomadas en cuenta.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Resistencia del Legislativo a transparentar su gasto; cancelan reunión

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/resistencia-del-legislativo-a-transparentar-su-gasto-cancelan-reunion/>

Cancelada y sin reprogramarse quedó la reunión en la que el Poder Legislativo iba a clarificar el manejo de sus finanzas para poder elaborar el presupuesto de egresos para 2020. La reunión fue convocada al término de la sesión ordinaria del pasado miércoles, pero se enlistaron en la orden del día 50 asuntos, algunos de ellos polémicos, y se alargó por nueve horas, por lo que se decidió cancelarla. En esa reunión iban a participar los integrantes de la Junta de Coordinación Política, los del Comité de Administración y Control, el secretario de Administración y Finanzas Alberto Chávez, la ex secretaria y actual contralora interna Laura Carmona.

El derecho de niños y jóvenes al acceso de tecnologías, a la información y comunicación debe de ser una prioridad: Francisco Cedillo

Boletín

El diputado local, Francisco Cedillo de Jesús, presentó la Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se reforma el artículo 56 de la Ley de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes del Estado de Michoacán de Ocampo. Dentro de este margen el congresista local dijo, que los derechos humanos son interdependientes, es decir están vinculados entre ellos y son indivisibles, que no pueden separarse o fragmentarse unos de otros.

GPPT echa abajo dictamen que abría posibilidad a endeudamiento de municipios

Boletín

Luego de que se presentara ante el pleno del Congreso del Estado un punto para autorizar a los municipios michoacanos que se endeudaran, el legislador del Partido del Trabajo (PT), Baltazar Gaona García, subió a tribuna para razonar su voto en contra y así evitar el endeudamiento municipal, en conjunto con los legisladores del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Brenda Fraga Gutiérrez, Teresa Mora Covarrubias y Salvador Arvizu Cisneros, quienes votaron en unidad. En la máxima tribuna del estado, el legislador local vertió sus argumentos con cifras y datos relevantes que muestran cómo el endeudamiento ha perjudicado sistemáticamente a quienes lo solicitan.

Morena comprometida con el cambio estructural de la sociedad: Tere López

Boletín

La coordinadora de Morena en el Congreso del Estado, Tere López Hernández resaltó el trabajo parlamentario que realiza la bancada que entre sus objetivos está ayudar a los sectores más vulnerables de la sociedad. En ese sentido la diputada emanada de Morena dijo que los 12 diputados morenitas michoacanos trabajan a favor de las mujeres, niños, adolescentes, ancianos, campesinos, obreros, desempleados, migrantes entre otros. "En estas décadas donde prevaleció el neoliberalismo, el Estado abandono sus obligaciones y se negó a invertir recursos para atender las justas demandas del pueblo, las cosas han cambiado los tiempos de los privilegios para unos cuantos se acabaron".

A favor de solucionar la situación que priva en la Junta de Caminos, en apego a la Ley, el GPPRD

Boletín

A favor de que se busquen los mecanismos para atender y resolver la situación que priva en la Junta de Caminos, se pronunciaron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado. Al hacer uso de la Máxima Tribuna del Congreso del Estado, el diputado Antonio Soto Sánchez manifestó el respaldo de la bancada perredista porque se resuelva la situación de los trabajadores, pero todo apegado a la Ley, para que se les pague lo que se les adeuda.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Las demandas de los migrantes deben ser atendidas: Sergio Báez

Boletín

El diputado Sergio Báez Torres subió a pleno a exponer una iniciativa que pretende facilitar la participación de los migrantes binacionales en los procesos electorales, mediante una reducción del periodo de vecindad, a seis meses. "El objetivo es que no haya impedimento en la participación de aquellos que tengan residencia intermitente y que en ningún momento se menoscabe su estadia en el Territorio Michoacano". El diputado Sergio Báez recordó que los Michoacanos que emigran se van buscando mejores oportunidades y condiciones de vida para sus familias, ante la falta de oportunidades en nuestro Estado, "esto sin duda permite que esas familias reciban las remesas que mandan sus familiares, lo cual genera desarrollo social dentro de sus comunidades, es por ello que el Estado debe de ser participe en la justa protección de sus derechos".

Ley debe tutelar respeto a la identidad etnolingüística de comunidades y pueblos originarios: Tony Martínez

Boletín

Es necesario tutelar los derechos que promuevan el respeto de los criterios etnolingüísticos en los nombres y la simbología de las comunidades indígenas, acorde a sus lenguas, alfabetos y denominación propia de su cultura, enfatizó el diputado Norberto Martínez Soto, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado por el Distrito de Hidalgo presentó ante el Pleno Legislativo, una iniciativa de reforma al Código Familiar del Estado, con la intención de garantizar el respeto pleno en el registro de los nombres de las personas originarias de comunidades y pueblos indígena

Fermín Bernabé sienta bases constitucionales en materia de paridad

Boletín

El diputado Fermín Bernabé Bahena consiguió la aprobación de una iniciativa que reforma la Constitución Política del Estado de Michoacán de Ocampo en materia de paridad de género, con lo que todos los cargos públicos en los tres órdenes de Gobierno, deberán sujetarse a dicho principio constitucional. Con la aprobación de la reforma en materia de paridad de género, dijo el diputado emanado de Morena, se sientan las bases para que se respeten los derechos de la mujer, tanto en un entorno político como en la realidad social en que se encuentra inmerso el estado.

Padres que no impulsen la educación de sus hijos, que no gocen de programas gubernamentales, propone Tere Mora

Boletín

Que las madres y padres de familia o tutores que no cumplan con su obligación de hacer asistir a los servicios educativos sus hijas, hijos o pupilos, pudiendo hacerlo, no gocen de ningún programa de beneficio social otorgado por el Estado, así lo propuso la diputada local en la máxima tribuna del estado, Tere Mora Covarrubias. En ese sentido, la legisladora petista presentó una iniciativa con la finalidad de que cualquier dependencia gubernamental, que tenga a su cargo programas de beneficio, deberá incluir como requisito para otorgarlos, que la madre, padre o tutor, acrediten que sus hijas, hijos o pupilos están inscritos en alguna institución educativa, además de que cumplan con su asistencia regular.

Propone Balta Gaona que presidentes de comisión presenten informe de trabajo mensual

Boletín

Con la finalidad de que las y los diputados presidentes de las diversas comisiones y comités del Congreso del Estado presenten un informe de trabajo mensual, el diputado local, Baltazar Gaona García, presentó una iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforma el artículo 56 de la Ley Orgánica y de procedimientos del Congreso del Estado de Michoacán. Con esta iniciativa el legislador local pretende, que se dé a conocer al pleno, a través del Presidente de la Mesa



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Directiva, un informe mensual por parte de los presidentes de comisión, debiendo especificar en dicho informe el estado que guarda cada una de las iniciativas, comunicados y demás documentos que requieran de dictamen o respuesta por parte de cada una de ellas.

Lucila Martínez entrega apoyos a la primera infancia y becas en Huandacareo

Boletín

Comprometida con el desarrollo y protección de la niñez, la diputada Lucila Martínez Manríquez hizo entrega de apoyos a través del Programa de Atención Integral a la Primera Infancia en el municipio de Huandacareo con el que se benefició a menores de 6 meses y 4 años 11 meses de edad y sus familias, además de que otorgó becas escolares para que menores y jóvenes puedan continuar con su formación académica. Durante la entrega de apoyos, la diputada integrante de la LXXIV Legislatura local, destacó que lo otorgado a través del Programa de Atención Integral a la Primera Infancia es gracias al apoyo del Gobierno que encabeza Silvano Aureoles Conejo, quien la ayudó en resolver las gestiones de la población de este municipio, que es su tierra natal.

Impulsará Adriana Hernández reformas en beneficio de las personas con discapacidad

Boletín

Mi compromiso es trabajar para generar una cultura de la inclusión, es por esto que impulsaré diversas reformas para apoyar a las personas con discapacidad, con el objetivo de mejorar su calidad de vida, afirmó la diputada Adriana Hernández Íñiguez. La legisladora priísta recordó que desde hace más de 7 años ha realizado diversas actividades en beneficio de este sector, ya que representa uno de los más discriminados y rezagados en diversos ámbitos.

Diputados reforman Código Electoral del Estado

Boletín

Por unanimidad, el Pleno de la 74 Legislatura, aprobó diversas reformas al Código Electoral del Estado de Michoacán, cumpliendo con la responsabilidad de legislar con perspectiva de género y trazando camino hacia la igualdad sustantiva. "El propósito de este trabajo legislativo, es lograr una transformación en la manera de concebir las normas y con ello, visibilizar y erradicar desigualdades entre hombres y mujeres", expusieron los diputados integrantes de la Comisión de Asuntos Electorales y Participación Ciudadana, quienes aseguraron, con estas reformas se consolida una estrategia transversal en el quehacer parlamentario, tendiente a la defensa de los derechos político-electorales y a la erradicación de la discriminación de género permanente y sistemática en nuestra sociedad.

Intransitable ley ambiental con fines recaudatorios en Michoacán: Arturo Hernández

Boletín

Tras asegurar que el proyecto de la Ley Ambiental de Michoacán, aprobada por diversas Comisiones, es intransitable en la entidad, luego de que tiene la finalidad de establecer nuevos impuestos, entre ellos el cobro del tres punto cinco por ciento a los sistemas descentralizados de agua potable, el diputado local de Acción Nacional, Arturo Hernández Vázquez, arrancó la segunda etapa de la campaña "Reduce, Recicla y Reutiliza". "No es posible que no les dan a los municipios los recursos que necesitan y ahora les quieren quitar con el pretexto del medio ambiente. En Michoacán si necesitamos una Ley Ambiental, pero para prevenir y reparar los daños, no una ley que se disfraza para cobrar nuevos impuestos", expresó.

Aprueban diputados propuesta de Tere Mora para solicitar información a municipios del cobro del DAP

Boletín

De urgente y obvia resolución el Pleno del Congreso del Estado, aprobó la propuesta de exhorto presentada por la legisladora, Teresa Mora Covarrubias a fin de que los 113 municipios de Michoacán rindan un informe al Poder Legislativo de todo lo relacionado con el servicio y el cobro



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

del Derecho al Alumbrado Público (DAP). En su exposición de motivos, la diputada integrante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), señaló que dicha propuesta se formuló con la finalidad de que el Congreso del Estado cuente con los elementos y requisitos necesarios para estar en condiciones de analizar, discutir y en su caso aprobar o reprobar el cobro del DAP.

Nota Política

Advierten intensa y compleja discusión del PEF 2020; diputados podrían sesionar en sede alterna

Meta Política

<https://metapolitica.mx/2019/11/14/advierten-intensa-y-compleja-discusion-del-pef-2020-diputados-podrian-sesionar-en-sede-alterna/>

Este viernes, por la mañana, se reanudarán los trabajos en la Cámara de Diputados para discutir el Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2020, y la sesión se advierte será complicada, y con una intensa discusión, sobre todo a partir de una serie de aspectos que contemplan recortes en función del proyecto presentado por el Ejecutivo federal. En esto coincidieron diputados federales michoacanos, quienes explicaron una serie de aspectos que se estarán planteando durante la discusión que se librarán mañana para tratar de que se logren reasignaciones que permitan que los impactos no sean tan fuertes en áreas que se consideran prioritarias, como lo son el campo, salud, educación, y atención a seguridad.

Declina Omero Valdovinos a participar por presidencia del IEM

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/declina-omero-valdovinos-a-participar-por-presidencia-del-iem/>

El ex presidente del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, Omero Valdovinos Mercado, renunció a sus aspiraciones para contender por la presidencia del Instituto Electoral de Michoacán. Valdovinos determinó no seguir en el proceso de elección organizado por el Instituto Nacional Electoral, toda vez que se ha registrado para participar como Consejero del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción en Michoacán.

Entre Las Cinco Tarifas Más Altas De Agua Del País; Aumento No Es La Solución: MC

Changoonga

<https://www.changoonga.com/morelia-entre-las-cinco-tarifas-mas-altas-de-agua-del-pais-aumento-no-es-la-solucion-mc/>

Desde semanas pasadas se mantiene en discusión en el Cabildo moreliano el posible aumento a las tarifas del servicio de agua potable, ante lo cual, el coordinador municipal de Movimiento Ciudadano (MC) Miguel Ángel Chávez Zavala, destacó que las tarifas de la capital michoacana se encuentran entre las cinco más altas del país, por lo que el aumento no es la solución para el organismo operador de este servicio. Recordó que desde hace 17 años el Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento Público de Morelia (OOAPAS) se encuentra operando en números rojos y recién iniciada la administración de Raúl Morón Orozco presentó una de sus crisis que fue resuelta con acuerdos entre ambas partes.

Fracción parlamentaria del PRD no ha definido voto respecto a interrupción de embarazo

NER

<https://ner.com.mx/news/fraccion-parlamentaria-del-prd-no-ha-definido-voto-respecto-a-interrupcion-de-embarazo/>

Los cinco diputados que componen el grupo parlamentario del PRD en el Congreso del Estado no han determinado si respaldarán con su voto la iniciativa que presentó su correligionario Norberto Antonio Martínez Soto para que no se sancione a las mujeres que decidan interrumpir su propio



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

embarazo antes de las 12 semanas de gestación. La coordinadora de la bancada, Araceli Saucedo Reyes, manifestó que como fracción parlamentaria no se ha discutido el tema porque esta iniciativa, así como la que presentó el mismo legislador para que el aborto se considere una urgencia médica cuando el embarazo sea producto de una violación, permanecen congeladas en las comisiones de Justicia y Salud, que son presididas por los panistas Antonio Salas y Refugio Cabrera respectivamente.

Notas Gobierno

Aportación estatal en fondo para Pensiones en la UM, no sólo de los trabajadores, plantea académico

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/11/14/aportacion-estatal-en-fondo-para-pensiones-en-la-um-no-solo-de-los-trabajadores-plantea-academico/>

Un fondo de aportaciones en el que participe el gobierno estatal, y no sólo se conforme con los recursos de los trabajadores, podría ser la posible reforma aceptable en el Régimen de Pensiones y Jubilaciones de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), consideró el analista y académico Eduardo Nava Hernández, ante el rechazo por parte de un sector de sindicalizados a la propuesta planteada por el rector Raúl Cárdenas Navarro. El investigador destacó que uno de los puntos cruciales es definir con viabilidad y un consenso real mantener el vigente Régimen de Pensiones y Jubilaciones, sin que los grupos internos de la institución que se oponen a su reforma, estén cerrados a considerar algún cambio en el mismo, aunque consideró que debe ser fuera de la reforma que plantea la Rectoría.

Impuestos se llevan 40 por ciento de utilidades de empresas: Canacindra

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/impuestos-se-llevan-40-por-ciento-de-utilidades-de-empresas-canacindra/>

En la actualidad el mejor cliente de los empresarios es el gobierno, pues se lleva el 40 por ciento de las utilidades de las empresas, apuntó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación delegación Morelia, Abelardo Pérez Estrada. En entrevista reconoció que ante este panorama es que algunos empresarios realizar prácticas como no otorgar seguridad social o reducir el salario de inscripción al IMSS, acciones que, dijo, no justificar, pero que se hacen para subsistir y no caer en correr al personal o en la informalidad.

Notas Seguridad

Los hechos delictivos en Morelia delatan a Raúl Morón como un farsante

Libre Expresión

<https://libreexpresion.mx/los-hechos-delictivos-en-morelia-delatan-a-raul-moron-como-un-farsante/>

Apenas van 14 días del presente mes de noviembre y ya van hasta este día 9 personas asesinadas en Morelia. Un hombre fue asesinado a balazos frente a Casa de Gobierno, otro fue privado de la vida a navajazos en la colonia Satélite. Uno más fu baleado en colonia La Quemada. Después, un taxista fue asesinado en el Fraccionamiento Manantiales, luego, mataron a otro hombre en el Fraccionamiento Campo Bello, cerca de un hotel. Asimismo, cerca de Cointzio mataron a balazos a un hombre, el cual murió en las inmediaciones de la Telesecundaria.

En breve, reunión para blindaje de Morelia: Morón

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/en-breve-reunion-para-blindaje-de-morelia-moron/>

Raúl Morón, alcalde de Morelia, confió que en breve se tendrá la fecha para la reunión con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana para establecer el blindaje de la capital michoacana. Detalló que en el curso del jueves 14 de noviembre arribará a Ciudad de México para



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

tratar asuntos varios, entre los que se encuentra la definición de la fecha en que se habrá de celebrar una sesión de trabajo con Alfonso Durazo Montaña, titular de la dependencia federal, para revisar los lineamientos de la estrategia de combate contra el crimen en la ciudad.